

Zu trösten spreche ich kleine unscheinbare Worte für dich und mich.

Wenn's de wieder wärmer isch, geht's de mir o wieder besser.

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von Beat, Paps, Sohn, Bruder und Schwager

Beat Ulrich Boss-Schürch

21. Februar 1950 – 14. Februar 2017

Wir vermissen dich!

Lisa, Carmen und Michaela Boss

Toni Boss

Jürg, Susanna, Philippe Boss

Franziska, Murielle, Liliane Mérinat

Ernst, Karen, Kirstin und Liva Schürch-Glintborg

Stefan Huwiler

Traueradresse: Carmen Boss, Stadtstrasse 5, 6204 Sempach

Wir sind dankbar für die vielen wunderbaren und schönen Momente, die wir zusammen erleben durften!

Diese Erinnerungen möchten wir am Samstag, 25. Februar 2017, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Sempach mit der Familie und Freunden teilen.

Wir bitten Euch, anstelle von Blumen und Kränzen, im Namen von Beat eine Spende an die Krebsliga Schweiz zu machen: www.krebsliga.ch.